



# 勝呂小だより

【学校教育目標】 心豊かに 美しく かしこく やさしく たくましく

令和7年12月23日 第10号 坂戸市立勝呂小学校 校長 白井 健一

【目指す学校像】 「みんなの笑顔があふれる、心温まる学校」

～ 地域の方々と一緒に【1年生「昔遊び体験」】～ 地域の教育力を活用～

12月4日（木）に、1年生【生活科】の一環として、「昔遊び体験」を行いました。この体験は令和元年以来6年ぶりの実施で、地域ボランティア8名、保護者ボランティア3名の方々にご協力をいただきました。子供たちは、ボランティアの方々に「おはじき・竹とんぼ・ぶんぶんゴマ・羽根つき・コマ・あやとり・けん玉・お手玉・めんこ」を教わりながら、一緒に遊んで楽しんでいました。ほとんどが初めて体験する遊びで、「できた！」「すごい！」などと声を交わしながら、子供たちもボランティアの方々も、お互いに和やかな雰囲気で笑顔あふれる中、昔の遊びを楽しむことができました。子供たちにとっても貴重な機会であったことに加え、ボランティアの方々も子供たちに教えながら一緒になって楽しんでいただき、喜んでいただくことができました。



おはじき



あやとり



けん玉



ぶんぶんゴマ



羽根つき



コマ



お手玉



竹とんぼ

～「地域ボランティア・保護者ボランティア」の方からの感想より～

- ◇ 本日は楽しい時間をありがとうございました。孫ほどの年齢の子供たちとのふれ合いの中で素直で明るく、お手玉を通してお話を楽しめました。子供たちの始めはできなかったことが段々とできるようになる姿や頑張ろうとする姿を見ているとこちらも嬉しくなり、子供たちからパワーをいただきました。昔遊びの楽しさも味わえ、充実した時間でした。ありがとうございました。
- ◇ 昔遊びを孫世代の子供たちと共に教え合いながら遊びができて嬉しい限りでした。とても楽しかったです。
- ◇ 竹とんぼを全く飛ばせなかった子が、終了までに飛ばせるようになりとても満足そうにしていたので良かったです。子供の力ってすごいですね。子供たちの挨拶がしっかりできていたとても良いことだと思います。
- ◇ 子供たの集中してあきらめない心を見ることができたり、子供たちとたくさん関わることができたりして私自身も一緒に楽しむことができました。

## ～ 地域の方からいただいたて育てた おいも で「焼きいも作り」～

12月17日（水）に、1年生とたんぽぽ・なのはな学級の子供たちで「焼きいも作り」を行いました。このおいもは、地域在住の関 未美子様から「さつまいもの」の苗（紅はるか、ひめあやか）をいただき、それを上記の子供たちが育てて収穫したものです。子供たちは燃え盛る炎に歓声を上げながら、ほくほくで甘いおいもを食べることができて、満足そうな笑顔が印象的でした。苗を提供していただいた関様、美味しいおいもをありがとうございました。



## 【 一文字 一文字に「心をこめて」 】～ 書き初め「競書会」～

来月の「校内書初め展」に向けて「書き初め競書会」を行いました。この「競書会」は、学年全員が体育館に集まり、お互いに作品を見合い競いながら、より美しい文字を書いていこうという取組です。どの児童も心をこめて真剣に取り組んでいました。ぜひ、お子さんの成果を1月27日（火）～30日（金）の「校内書き初め展」（保護者公開）でご覧ください。



## 【 PTA 予算より「デジタルカメラ」を4台購入していただきました】

子供たちの教育活動のために大切に活用させていただきます。ありがとうございました。

## 【 1 月 の 行 事 予 定 】

1日（木）元日	16日（金）6年生「社会科見学」（国会議事堂ほか）
6日（火）冬休み最終日	19日（月）校内授業研究会
7日（水）始業式、3日課、一斉下校	1～4・6年生：4日課、5年生：5日課
8日（木）3日課、発育測定、一斉下校	20日（火）音楽朝会
9日（金）4日課、給食開始、発育測定	22日（木）クラブ
12日（月）成人の日	23日（金）避難訓練
13日（火）児童朝会	27日（火）お話朝会、校内書初め展〔～30日（金）〕
14日（水）なかよしタイム、教育相談日 スクールカウンセラー勤務日	29日（木）持久走記録会、5日課
15日（木）委員会	30日（金）住吉中新入生説明会〔6年生：4日課〕

## 【 自転車に乗る時は、自分を守る「ヘルメット」】未着用者ゼロを目指して

令和7年 10月調査 ⇒ 本校で「いつもヘルメットをかぶっていない」児童（乗らない児童を除く）

～1年生：8%、2年生：3%、3年生：3%、4年生：0%、5年生：9%、6年生：20%～

学校からも、自転車乗車時は必ず「ヘルメット」を着用するよう、たびたび指導や声掛けをしております。ぜひ、ご家庭でも声掛けや指導をよろしくお願ひします！